
 
 
 

 
 
ディスクゴルフの出前授業を行いました 

５月１７日(金)にアメリカのプロ選手２人が来校し、ディスクゴルフの出前授業を行いました。 

この日指導してくださったのは、アメリカでディスクゴルフのトッププロとして活躍している、ネイト・

セクストン選手とジェレミー・コーリング選手です。前半は１～３年生、後半は４～６年生がディスクゴ

ルフの体験をしました。高学年はグラウンドの特設コースでの体験もできました。 

それぞれの授業の終わりには、２人の選手が遠くまでディスクを投げる技を見せてくださいまし

た。ディスクがグラウンドの外に出てしまうぐらい飛んでいくのを見て、子どもたちは歓声をあげてい

ました。また、高学年の時間では、休憩時間に児童が積極的に選手の家族と交流していました。デ

ィスクゴルフの面白さを体験するだけでなく、外国の方とコミュニケーションもでき、とても貴重な時

間となりました。 

【児童の感想】（一部修正・加筆しています） 

☆ ディスクがとおくまでとんでびっくりしました。 

☆ またやりたいです。たのしくて、たくさんえいごをつかいました。 

☆ 私はディスクを近いところから２回ゴールに入れることができましたが、遠いところ

からは、１回も入れられなかったのでくやしかったです。最後に、ジェレミーさんとネ

イトさんとハイタッチをしました。とてもうれしかったです。また会いたいし、一緒に

ディスクゴルフをしたいです。 

☆ 最初は簡単そうに見えましたが、やってみたらむずかしかったです。でも、練習をし

ていると少し上手になったと思いました。近くのゴールには入れることができました

が、遠くになったらすごくむずかしかったので一回も入りませんでした。楽しかったで

す。 
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☆ 特に印象に残ったのは、最後にネイトさんとジェレミーさんにディスクを投げてもら

ったことです。遠くまでディスクが飛んでいったのでびっくりしました。２０２７年に

また福井で世界大会があるそうなので行ってみたいです。 

☆ ぼくはゴールに２回入れることができました。授業の最後に、２人の先生が遠くのタ

ーゲットを狙ってディスクを投げたら、ディスクがグラウンドの外に出ました。遠くま

で飛ばせるなんてすごいと思いました。 

☆ 最初に近くでやったときには３、４回ゴールに入りました。遠くでやったときには、

ネイトさんに「きれい！」と言われてとてもうれしかったです。最後に二人が本気でデ

ィスクを投げたときは、遠くまで飛びました。グラウンドのはしからはしまできれいに

飛んでいて、めっっっちゃ感動しました。 

☆ 外国のすごい人と出会えてとても最高でした。ジェレミーさんがディスクを投げた

ら、世界は広いんだなーと思いました。とても楽しかったです。 

☆ ディスクゴルフをやってみたら、めちゃくちゃむずかしかったです。特に、遠くまで

投げる時には、全然飛ばなくてむずかしかったです。でも、とても楽しくできました。

２人とハイタッチができてうれしかったです。手を洗いたくないぐらいうれしかったで

す。またいつか会って、いろいろとしゃべってみたいです。 

☆ ジェレミーさんとネイトさんが来てくれて、ディスクの持ち方や投げる時の体勢など

を教えてくれました。うまく投げることができるようになって、ゴールに入れることが

できました。とてもうれしかったです。後半はグループに分かれて、それぞれ指定され

た場所からゴールに入れるということをしました。私は築山から入れるのが楽しかった

です。 
 
運動会～ご協力ありがとうございました 

運動会を5月26日（日）に予定どおり行うことができました。風が強く吹きましたが、心配したほ

ど気温も上がらずに、大きなトラブルもなく無事に終えることができました。当日は、役員の皆様を

中心に、テントの準備と後始末や運営にご協力いただき誠にありがとうございました。 

今年の運動会は、初の試みとして地域の皆様との共同で開催しました。これまでの運動会では

行っていなかった競技を実施しました。「おやつちょうだい」では、たくさんの小さいお子さんが参加

してくれました。「じゃんけんピラミッド」では、児童も参加してくださった皆さんも笑顔で取り組む様

子が見られました。「綱引き」は参加者の皆さんが自然と力が入り、真剣に競技に取り組む迫力を

児童は感じることができました。児童からは「自分たちもやってみたい」という声が聞かれました。 

次年度以降も地域との共同開催という形で運動会を実施したいと考えています。見直しが必要

なことはないか検討して、さらに盛り上がる運動会となるように取り組んでいきます。ご意見やご感

想があれば、学校までお知らせくださるとありがたいです。 


